

## Arzneimittel im Alter: Medikamente können krank machen

Arzneimittel im Alter: Medikamente können krank machen<br/>
br/>
le Medikamente schaden älteren Menschen mehr als sie nützen, stellen die Experten der Stiftung Warentest in der September-Ausgabe der Zeitschrift test fest. Nebenwirkungen und Überdosierung sind bei jedem Medikament möglich. Doch einige Mittel können im Alter besonders schaden.<br/>
besonders heikle Arzneistoffe und mögliche Alternativen stehen auf der Priscus-Liste. Dort werden 83 im Alter problematische Arzneistoffe aufgeführt. Die Zeitschrift test stellt diese vor und nennt jene Alternativen, die laut der Bewertung der Stiftung Warentest "geeignet" sind.<br/>
bein weiteres Problem für ältere Menschen ist, dass krankheitsbedingt oft mehrere Medikamente erforderlich sind. Laut einer Umfrage auf test. de nimmt gut jeder Dritte über 65 mehr als fünf Medikamente täglich zu sich, jeder Zehnte sogar acht und mehr. Mit jedem Präparat steigt allerdings das Risiko für Wechselwirkungen. Diese bremsen erwünschte Effekte aus oder kurbeln unerwünschte an. Deshalb ist es wichtig, dass Hausärzte den Medikamenten-Mix regelmäßig überprüfen. Auch Apotheker könnten helfen, indem sie auf Wechselwirkungen achten.<br/>
br/>
bre erscheint in der September-Ausgabe der Zeitschrift test (ab 30.08.2013 am Kiosk) und ist bereits unter www.test. de/arznei-im-alter abrufbar.<br/>
br/>
br/>
brittung Warentest-br/>
br/>
brittung-warentest-br/>
br/>
brittung-warentest-br/>
br/>
brittung-warentest-de-br/>
br/>
brittung-warentest-de-br/>
br/>
britty-//www.test.de <br/>
br/>
br/>
br/>
br/>
br/>
brein werden älteren Menschen mehr keit Kenten mehr als inder Klienimen mehr als ein der Brittung-warentest-de-br/>
br/>
brittp://www.test.de <br/>
br/>
br/>
br/>
br/>
br/>
britty-//www.pressrelations.

## Pressekontakt

Stiftung Warentest

10785 Berlin

test.de email@stiftung-warentest.de

## **Firmenkontakt**

Stiftung Warentest

10785 Berlin

test.de email@stiftung-warentest.de

Die Stiftung Warentest wurde 1964 auf Beschluss des Deutschen Bundestages gegründet, um dem Verbraucher durch die vergleichenden Tests von Waren und Dienstleistungen eine unabhängige und objektive Unterstützung zu bieten. Wir kaufen? anonym im Handel, nehmen Dienstleistungen verdeckt in Anspruch. Wir testen? mit wissenschaftlichen Methoden in unabhängigen Instituten nach unseren Vorgaben. Wir bewerten? von ?sehr gut" bis ?mangelhaft", ausschließlich auf Basis der objektivierten Untersuchungsergebnisse. Wir veröffentlichen? anzeigenfrei in unseren Zeitschriften test und Finanztest und im Internet unter www.test.de. Die Testarbeit einmal nachgerechnet: Seit ihrer Gründung hat die Stiftung Warentest in mehr als 5.000 Tests etwa 100.000 Produkte geprüft. Dazu kommen mehr als 2.000 Dienstleistungstests. Die Ergebnisse werden jedes Jahr in rund 8,4 Millionen Heften veröffentlicht. Hier die wichtigsten Zahlen und Fakten des Jahres 2012.